

地域を変える POWER!!

地域おこし協力隊 **榎崎 恵さん**



肝付町の皆さまこんにちは！
宇宙のまちづくり地域おこし協力隊の

榎崎恵（ならぎきめぐみ）です。

現在、内之浦にある祖父母が住んでいた古民家に自称シティーボーイの旦那さんとチワワ2匹と住み、楽しくのんびりと毎日を過ごしています！

早いもので肝付町に来て2回目の初夏を迎えています。

山々が鮮やかな緑色になっていることに気付いたり、道路に出現する動物にも次第に慣れてきたりと、だんだん自然を身近に感じられるようになったなあと感じます。

旦那さんと「サルを見かけた」や「山の色が変わった」など、たわいもない会話の中にも、当たり前のように自然トクが入っているのが何だか面白いと感じる今日この頃です。

さてさて、私の活動拠点の宙の家に観測ロケットの形をした「ロケットがすきかだん」があります！

以前はパンジーとチューブを植えていましたが、4月末に花壇の端の部分30株ほど植え替えをしました。近々ロケットを応援するイベントに合わせて、お花を花壇いっぱい敷き詰める予定です。

「ロケットがすきかだん」はロケットを応援している方々や、ロケットに携わっている方々との繋がり場所です。

これは、お花を植える共同作業によって、より良い信頼関係を築いていき、肝付町

のロケットを盛り上げていきたいという想いが込められています。

大きい事は出来なくても、コツコツ出来ることをやっていくと何かが始まる気がします。

お花を見るだけで、とっても幸せな気持ちになるって知っていますか？脳内にある幸せホルモンが放出されるそうです。更にリラクセスしているときに多く

出やすい「α波」と呼ばれる脳波も出現するそうですよ！だからお花を見ると自然に心が和んだり、癒されたりするんですね〜！納得〜！

これからも、ふらっと「ロケットがすきかだん」を見に来てくださいるととても嬉しいですよ！

オススメのお花や苗をご存じの方がいらっしやいましたら是非教えてください！

イベントをより素晴らしいものにと企画に携わっている企業様と宙の家チーム、花壇を見に行くのが楽しみと云ってくださる肝付町の皆様、幸せの輪は確実に大きくなっています♡

今回も最後までお付き合いありがとうございました。



企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）にてご寄附いただいた企業紹介



寄附企業 株式会社 南九
本社所在地 鹿屋市
寄附金額 非公表
寄附年月 令和6年3月

※町ホームページにも掲載してあります。

